

## PIERRE SIUTAT, NOUVEAU PRÉSIDENT DE LA FFBB

**Siutat, président de la FFBB.** Jean-Pierre Siutat a été élu président de la Fédération française de basket-ball lors de l'assemblée générale électorale de la FFBB hier à Paris. Siutat, âgé de 51 ans et seul candidat, a été élu avec 88,64 % des suffrages exprimés en remplacement d'Yvan Mainini, président de la FFBB depuis 18 ans (5 mandats) et élu en septembre nouveau président de la Fédération internationale.

*Ouest France– Dimanche 14 novembre 2010*

